



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>75 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>999/24</b>
Prix	<b>695 000 €</b>

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Beausoleil En exclusivité Coup de coeur assuré Au dernier étage d'un immeuble bourgeois, à quelques mètres à peine de la Principauté de Monaco, nous avons le plaisir de vous présenter ce magnifique appartement de type 3 / 4 pièces de 75 m<sup>2</sup> habitables (59 m<sup>2</sup> loi carrez) répartis sur deux niveaux et se composant comme suit: Au niveau principal, une jolie entrée desservant, côté mer, un salon de 16 m<sup>2</sup> , avec Bow Window et une salle à manger de 14 m<sup>2</sup> également exposée 'sud' pouvant très facilement être transformée en chambre, 'coté mer'. Côté cour intérieure, une chambre de 11 m<sup>2</sup>, une cuisine ...

*Beautiful sun Exclusively Assured crush On the top floor of a bourgeois building, just a few meters from the Principality of Monaco, we are pleased to present to you this magical 3/4 room apartment of 75 m<sup>2</sup> of living space (59 m<sup>2</sup> Carrez law) spread over two levels and consisting of: On the main level, a large entrance leading to a 16 m<sup>2</sup> living room, with bow window, facing 'south', a 14 m<sup>2</sup> dining room also facing 'south' which can very easily be transformed into a bedroom, 'sea side'. A bedroom of 11 m<sup>2</sup> on the interior courtyard side, an independent kitchen of 8 m<sup>2</sup>, fitted and equipped, as ...*

## SEA CAP IMMOBILIER

124 AVENUE DU 3 SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

